
「一人一人が大切にされ、地域とともに笑顔輝く学校」 
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第１回 学校運営協議会報告 

本年度学校経営協議会の会長を務めさせていただきます西村剛宗と申します。地元小平で生まれ育ち、現在

は消防団や商工会などで地域の活動をさせて頂いております。 

学校経営協議会と聞くとなかなか難しそうで偉そうに感じる方もいらっしゃると思いますが、私も五小

で６年生、４年生、１年生を通わせて頂いている保護者の一人です。今回会長という大役を頂き恐れ多いので

すが、同じ保護者の立場や視点から少しでも学校が良くなるように意見や活動を皆さんと共に進めてまいりた

いと思います。 

本年度は学校が掲げる「笑顔」があふれるような環境を作れるよう尽力してまいりますのでどうぞ皆様ご協

力の程よろしくお願いします。 

学校運営協議会 会長 西村 剛宗 

  

 

 

 

 

 

 令和５年度学校運営協議会委員の皆さま（敬称略） 

会 長 西村
に し む ら

 剛宗
たかむね

 （元小平青年会議所理事長） 

副会長 飯野
い い の

 英雄
ひ で お

 （小平市青少年委員） 

委 員 相田
あ い だ

 恭子
き ょ う こ

 （主任児童委員） 

委 員 伊藤
い と う

 絵
え

未子
み こ

（放課後子ども教室コーディネーター） 

委 員 北村
き たむ ら

 明美
あ け み

 （地域教育コーディネーター） 

委 員 小
こ

林
ばやし

 孝
たか

子
こ

 （五小地区青少対会長） 

委 員 柴田
し ば た

 明子
あ き こ

 （ＳＤＧｓ研究会代表） 

委 員 髙橋
たかはし

 大
ひろし

  （小平花小金井幼稚園園長） 

委 員 中
なか

島
じ ま

 誠
まこと

  （五小地区青少対副会長） 

委 員 中
なか

司
つか

 絵
え

理
り

 （令和５年度 PTA会長（内定）） 

委 員 西田
に し だ

 ゆかり（前花小金井南児童館館長） 

委 員 本田
ほ ん だ

 祐
ゆ う

吉
き ち

 （光が丘自治会長） 

委 員 三
み

浦
う ら

 由
ゆ う

子
こ

 （地域教育コーディネーター） 

委 員 矢巻
や ま き

 尚美
な お み

  副校長 

コミュニティ・スクール」って何？ 
「コミュニティ・スクール」というのは、学校運営協議会を設置した学校のことです。学校運営協議会とい

う制度は、子どものまわりにいる地域の大人が互いに理解し合い、協力し合って、我がまちの子どもたちを

守り、育てようとするための仕組みです。保護者や地域住民の学校運営への参画や連携をすすめ、地域に開

かれ、支えられた学校づくりが目的です。 

 

 



◆五小からの報告 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆各委員からの報告  

 

 

 

 

 

 

 

◆審議事項 

 

 

  

  

 

★次回の学校経営協議会★ 
５月２３日（火）１５時２０分 ～１６時２０分（14：10～授業参観もする予定） 

※原則的に協議会は公開のものです。（個人情報に関する協議の場合を除きます） 

 

 

令和５年度の学校経営方針について 
今年度の重点目標は「思いやりのある子」。持

続可能な社会の担い手を育成していく教育をすす

めていきます。 

ＳＤＧｓ研究会 
花小金井図書館で Tシャツをエコバッグにリメ

イクし、図書館での本入れとして活用してもらって

います。ワークショップも行っています。学校と協

力して Tシャツをたくさん集められたら、全図書

館で実施できるようになると思います。 

青少対 
コロナで３年間やっていなかったが、今年度は

色々と実施していきます。６月２４日（土）おた

のしみ文化祭、７月 15日、16日 サンバ祭り

（未定）のパトロール、８月５日（土）灯りまつ

り（五小の３年生も灯ろうや地口で参加予定）、

11月ごろ 子どもまつり、１２月 みんなで防災教

室 などを計画中です。 

放課後子ども教室 
 開催は６月からです。５月に年間の計画をお知

らせできるようにします。現在１９教室開催予定。 

 

保護者同士の情報共有・つながりについて（PTA） 
保護者の皆さんがより安心していけるように、保護者同士のつながりをもてる場をもてないだろうか。 

 

バトンボックスの取組ついて（SＤＧs研究会） 
 学用品のバトンボックスを学校でできないだろうか。ルールなども子どもたちが決めていけるとよい。 

→委員会などと検討する。 

 

地域のお年寄りと子どもたちが関われる場ついて（光ヶ丘自治会） 
 地域のお年寄りと子どもたちが関われる場が設けられたらよい。 

→実際に校内にそういった場所や時間を作っている学校が小平市内にもある。その取組を聞きながら検討し

ていく。 

 

緊急初動要員訓練の参加者について（青少対） 
 20代などの若い世代の人たちにも参加してほしい。 

 

職員の紹介をしました！ 

 

光が丘自治会 
 ６つの課題（災害対策、高齢者への支援、認知

症の方とその家族への理解と支援、若い世代との交

流、会員相互の連携強化、情報周知の改善とデジタ

ル化）と取組について。若い世代との交流をすすめ

ていきたいです。 

今年度は学校経営教委議会の委員の皆さんに

も授業を見ていただき、子どもたちの様子を

もっと知っていただく予定です！ 

  


